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Необходим мораторий на проверки «самозанятых»    

Государственный Совет Республики Татарстан 6.05.2019 

 

        «Эффективная социальная политика невозможна без сильной 

экономики, и сегодня нужно искать новые точки роста. Развитие института 

«самозанятых» – одна из них», – считает Председатель Государственного 

Совета Фарид Мухаметшин.  

        В республике уже 9,5 тыс. человек зарегистрировались как 

«самозанятые». Татарстан стал одним из «пилотных» регионов страны по 

апробированию налога на профессиональный доход, так называемого налога 

для «самозанятых». Закон, упрощающий механизмы легализации граждан, 

работающих «самих на себя», на территории республики действует с начала 

этого года.  Эксперимент по введению «налога на профессиональный доход» 

– это, в первую очередь, создание со стороны государства комфортных 

условий для добровольного вывода бизнеса «из тени».  

        Новым налоговым режимом, как отметил Фарид Мухаметшин, 

заинтересовались как 14-летние татарстанцы, так и граждане пенсионного 

возраста. «Мы твердо убеждены, что таких людей нужно поддержать, – 

подчеркнул он, –  создать понятный, прозрачный и, главное, выполнимый 

свод простых правил, и, главное, – установить мораторий на проверки 

«самозанятых». Нужно включить в этот процесс как можно больше людей, 

которые работают ответственно и самостоятельно на благо своих семей и 

всей республики». 

        «Искать точки роста – нелегкое дело, – заключил Фарид Мухаметшин, – 

сегодня меня беспокоит налоговое законодательство. Пока мы не 

пересмотрим его в сторону поддержки предпринимательства и 

муниципалитетов, прорыв вряд ли  возможен. Нужен стимул для того, чтобы 

зарабатывать».   

 

Будут усовершенствованы правовые основы  организации пчеловодства    

Законодательное Собрание Пензенской области 6.05.2019 

        Депутаты Законодательного Собрания совместно с Министерством 

сельского хозяйства Пензенской области и профессиональным сообществом 

работают над изменениями в региональный закон о пчеловодстве. 

         С целью организации взаимодействия между пчеловодами и 

соблюдения прав граждан законопроектом предполагается обязанность 



пчеловодов по уведомлению в срок не позднее, чем за пять дней до 

размещения кочевой пасеки учреждения государственной ветеринарной 

службы Пензенской области по месту нахождения пасек о вывозе пчелиных 

семей на медосбор и размещении кочевой пасеки. Данная мера позволит 

организовать своевременное оповещение пчеловодов, уведомивших о 

размещении пасеки, о планируемом применении сельскохозяйственными 

товаропроизводителями средств химизации при выполнении 

агротехнологических мероприятий.  

        В пятидневный срок пчеловоды будут обязаны также сообщать о 

размещении пасеки на постоянном месте и количестве пчелосемей в органы 

местного самоуправления и ветеринарные службы. 

        Предусматривается обязанность лиц, ответственных за проведение работ 

по применению химических средств для обработки сельскохозяйственных 

культур, не позднее, чем за три дня до проведения обработок оповещать 

пчеловодов, имеющих пасеки, находящиеся на расстоянии менее, чем семь 

километров от обрабатываемых сельскохозяйственных растений, через 

средства массовой информации, а также учреждения государственной 

ветеринарной службы Пензенской области по месту расположения 

обрабатываемых земельных участков о запланированных работах с 

указанием даты обработки сельскохозяйственных культур, способа их 

обработки, уровня токсичности применяемых пестицидов и (или) 

агрохимикатов, зоны их применения и необходимости исключения вылета 

пчел ранее срока, указанного в Государственном каталоге пестицидов и 

агрохимикатов, разрешенных к применению на территории Российской 

Федерации, и рекомендациях по применению конкретных препаратов.  

         Кроме того, планируются изменения в части размещения кочевых пасек 

для медосбора на земельных участках, не принадлежащих пчеловоду, 

установления Дня пчеловода Пензенской области.  

 

Максимальный размер гранта ТОС составил  почти миллион рублей  

Воронежская областная Дума 6.05.2019 

        Председатель Комитета Воронежской областной Думы по местному 

самоуправлению, связям с общественностью и СМИ, председатель 

Областного общественного совета по развитию ТОС Артём Зубков провел 

заседание совета, на котором были оглашены итоги конкурса общественно 

полезных проектов территориального общественного самоуправления (ТОС) 

в 2019 году. Победителями стали 260 ТОС. Максимальная сумма гранта 

составила 999 555 рублей.  



        Воронежская область – один из первых регионов, где еще в 2015 году 

стартовала масштабная работа с ТОС. На конкурс общественно полезных 

проектов ТОС в 2019 году подано рекордное количество заявок – 1018. А 

общая сумма, запрашиваемая активистами на реализацию проектов, 

составляет почти 370 млн рублей. В 2015 году, когда гранты выделялись 

впервые, было подано на рассмотрение всего 330 подобных проектов, а на их 

реализацию направлено 20 млн рублей, – напомнил председатель 

Воронежской областной Думы Владимир Нетёсов. – Всего на реализацию 

проектов территориального общественного самоуправления из бюджета 

Воронежской области с 2015 года направлено уже 260 миллионов рублей. 

Господдержку получили 1329 проектов, направленных преимущественно на 

благоустройство территорий: установку детских и спортивных площадок, 

оборудование мест отдыха, обустройство мест воинских захоронений, 

ремонт тротуаров и отсыпку дорог.  

         В Воронежской области зарегистрировано более 1900 ТОС, куда входит 

свыше полумиллиона человек – почти каждый пятый житель региона. 

Программа развития ТОС Воронежской области была рекомендована другим 

субъектам РФ – на Всероссийском конкурсе лучших практик открытости 

государственного управления в 2018 году практика нашего региона была 

признана лучшей.  

 

Восстановление памятников   

Законодательная Дума Томской области 7.05.2019 

        На 31-м собрании Думы областные депутаты приняли решение 

направить 50 миллионов рублей. На эти средства будут благоустроены 

порядка 200 мемориальных комплексов, посвященных Великой 

Отечественной войне, во всех районах Томской области. 

        Объем проводимых работ на каждом объекте определяется 

индивидуально. Так, в Тегульдетском районе большая часть суммы пойдет на 

ремонт мемориала в районном центре. На территории Молчановского района 

в текущем году будет отремонтировано порядка десяти монументов. 

        – Подвиг народа, который смог победить страшного врага, 

увековечивают памятники Великой Отечественной войны. Необходимо 

приложить все усилия для того, чтобы все работы были завершены вовремя. 

Томская область должна достойно отпраздновать 75-летия Победы, – 

подчеркнула спикер Законодательной Думы Томской области Оксана 

Козловская. 

 



Представлен обязательный публичный отчет  

Государственное Собрание Республики Башкортостан 8.05.2019 

        Врио Главы Башкортостана Радий Хабиров представил в 

Государственное Собрание – Курултай Республики Башкортостан 

обязательный публичный отчет о результатах независимой оценки качества 

условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, 

образования, социального обслуживания за 2018 год.  

        Подобный отчет представлен впервые. Его рассмотрение 

законодательным органом региона – новация Федерального закона № 184-ФЗ 

«Об общих принципах организации законодательных (представительных) и 

исполнительных органов государственной власти субъектов Российской 

Федерации».  

        – На 30 мая запланировано рассмотрение отчета Государственным 

Собранием с приглашением представителей Общественной палаты, 

общественных советов по независимой оценке качества условий оказания 

услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, 

социального обслуживания. По результатам рассмотрения предполагается в 

соответствии с требованиями федерального законодательства выработать 

решение, содержащее рекомендации руководителю региона по улучшению 

работы соответствующих организаций, – прокомментировал председатель 

Государственного Собрания – Курултая Республики Башкортостан 

Константин Толкачев.  

         В отчете содержатся сведения об организациях, осуществляющих сбор 

и обобщение информации о качестве условий оказания услуг организациями 

сферы культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания, 

о самих данных организациях, общественных советах, проводящих 

независимую оценку качества условий оказания услуг, результатах такой 

оценки, выявленных недостатках и предложения общественных советов по 

их устранению.  
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